

Les Chèvres de Riberpré

FEVRIER 2017, des nouvelles...

En 2017, La Chèvrerie du Paradis devient :

Les Chèvres de Riberpré

Nous nous occupons désormais à deux du troupeau et de la production.

Fabrice & Sandrine



Le troupeau s'est agrandi...

Aujourd'hui, le cheptel est composé de 51 chèvres et 3 boucs.

Nous espérons qu'environ quarante chèvres mettront bas au Printemps et qu'ainsi elles produiront du lait qui sera transformable à partir de la deuxième semaine.

Retour des fromages au mois de Mars !



Les ventres s'arrondissent...

Les premières naissances sont prévues dès la troisième semaine de Février, après 5 mois de gestation.

En attendant, les chèvres ne pâturent pas car elles doivent rester au chaud.